

Abre BMV con ganancia de 0.16% (El Reforma 22/02/10)

Abre BMV con ganancia de 0.16% (El Reforma 22/02/10) El Dow Jones está en 10 mil 388.07 unidades, para perder 0.14%, el Nasdaq después de comenzar a la baja, al momento gana 0.10 por ciento Ernesto Sarabia Ciudad de México (22 febrero 2010).- El principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), el Índice de Precios y Cotizaciones, abrió la jornada avanzando a 32 mil 223.97 puntos, es decir, 0.16 por ciento con respecto a su cierre anterior. Al comenzar el día, el IPyC traía un bajo volumen de 7 mil 400 acciones por un importe de 6 millones 77 mil 400 pesos. Las empresas que más empezaron al alza eran Industrias CH (ICH), con 4.53 por ciento; Consorcio Hogar (HOGAR), con 2.36 por ciento; y Carso Infraestructura y Construcción (CICSA), con 1.46 por ciento. Entre las que perdían estaban TELMEX, con 0.70 por ciento; FEMSA, con 0.22 por ciento; y TELINT, con 0.17 por ciento. Pese a un avance el abrir operaciones, al filo de las 9:00 de la mañana, el IPyC ya estaba en terreno negativo, siguiendo la tendencia de los mercados accionarios de Estados Unidos. Ante la ausencia de indicadores económicos de relevancia, las plazas bursátiles de EU no sólo abrieron con bajas, sino que así mantienen hasta el momento. El Dow Jones está en 10 mil 388.07 unidades, para perder 0.14 por ciento, al tiempo que el índice Standard & Poor's retrocede 0.22 por ciento a mil 106.75 unidades. Mientras el índice Nasdaq después de comenzar a la baja, al momento gana 0.10 por ciento. Para los operadores, la falta de indicadores económicos ha conllevado a que los mercados se comporten erráticos y tengan comportamientos mixtos en las diferentes regiones del planeta, además de que el anuncio de Schlumberger (la mayor firma de servicios petroleros del mundo) de comprar a Smith International no ha sido suficiente para inyectarle optimismo a los mercados. Así, tres de las principales las bolsa de Europa van a la baja y una al alza. El IBEX de España lidera las pérdidas al momento, con 0.93 por ciento y se coloca en las 10 mil 576.90 puntos. En Alemania, el Dax está en 5 mil 708.82 unidades, lo que equivale a un retroceso de 0.23 por ciento. En Francia el CAC 40 cae 0.18 por ciento a 3 mil 762. 73 puntos, mientras en el Reino Unido el FTSE 100 sube 0.12 por ciento a 5 mil 364.68 unidades. En América del Sur, los mercados de Brasil, Argentina y Chile observan incrementos de 0.73, 0.28 y 0.16 por ciento, cada uno.